



UNSS le 25 septembre

publié le 24/09/2019

La pluie nous oblige à nous replier dans les gymnases de Saujon

En raison des pluies annoncées demain à Royan, la sortie plage est annulée.

Mais les élèves inscrits seront pris en charge dans nos gymnases à Saujon.

Ils pourront pratiquer le futsal, l'ultimate, le badminton, le volley.

Les horaires sont raccourcis : début comme prévu initialement à 10h10 après la récréation.

La fin de la journée est avancée à 14h30.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.